

Especial

Día del Chofer Profesional Ecuatoriano

¡SALUD POR NUESTROS CHOFERES!

Cada 24 de junio se celebra el Día del Chofer Ecuatoriano, una fecha para reconocer su esfuerzo incansable y escuchar las increíbles historias que surgen en la ruta.

EXTRA
INFORMA PRIMERO Y MEJOR

24 / 06 / 2025



En un país de paisajes tan variados como Ecuador, los choferes que recorren sus carreteras suelen convivir con algo más que tráfico; curvas peligrosas y cambios de clima. En el silencio de la madrugada o en tramos solitarios de la Sierra y la Amazonía, muchos afirman haber sido testigos de apariciones, susurros y fenómenos imposibles de explicar.

Aquí presentamos cinco testimonios impactantes de conductores que vivieron encuentros con lo desconocido mientras trabajaban. Son historias que se repiten entre colegas, pero que solo quienes las han vivido comprenden realmente.

5 HISTORIAS paranormales

Las carreteras de Ecuador guardan secretos y leyendas. Cinco choferes profesionales relatan experiencias misteriosas en distintas rutas del país, donde la realidad se mezcla con lo inexplicable.

El niño fantasma de la Vía a Baños – Teresa, taxista en Ambato

Teresa hace viajes frecuentes entre Ambato y Baños. Una noche lluviosa, una mujer con un niño pidió que la llevaran a un sector cerca de Río Verde. Durante el trayecto, la mujer habló poco, y el niño se quedó dormido. Al llegar, la madre bajó... y el niño ya no estaba. Cuando Teresa lo buscó desesperada, la mujer le dijo: "No te asustes, él siempre vuelve conmigo" y se desvaneció entre la niebla. Desde entonces, evita aceptar carreras hacia esa zona después de las 22:00.

La mujer de blanco en la vía Loja–Zamora – Marco, conductor de bus interprovincial

Marco tiene más de 10 años conduciendo por la vía Loja - Zamora. Una madrugada, mientras atravesaba un tramo solitario en medio de la neblina, vio a una mujer vestida de blanco al borde del camino. Pensando que necesitaba ayuda, frenó... pero la mujer desapareció al instante. Al llegar al terminal, un compañero le dijo: "Ya la viste, ¿no? Siempre aparece cuando va a haber un accidente." Esa misma semana, un bus se volcó en esa misma curva.

En las carreteras ecuatorianas, donde la geografía desafía la lógica, hay relatos que no tienen explicación. Estos choferes cuentan sus historias en los paraderos, entre sorbos de café y miradas de complicidad, cuando alguien pregunta: "¿Y tú, nunca has visto algo raro en la vía?"

La novia del Terminal Terrestre de Quito – Andrés, conductor de taxi urbano

Una noche de viernes, Andrés recogió a una joven con vestido de novia en las afueras del Terminal Quitumbe. Pensó que era una broma o alguien saliendo de una fiesta. Ella pidió ir al cementerio de El Batán. Durante el trayecto, no dijo ni una palabra. Al llegar, Andrés se volteó para cobrar... y el asiento trasero estaba vacío. Días después, otro taxista le confesó haber visto lo mismo con "la misma novia". Desde entonces, los taxistas de la zona evitan recoger a mujeres solas en vestido blanco de noche.

El camión invisible en la Troncal Amazónica – José, transportista en la Amazonía

José transportaba madera por la Troncal Amazónica, entre Puyo y Tena. En un tramo oscuro, escuchó el ruido de un camión siguiéndolo muy de cerca: luces altas, bocinas, hasta el sonido del motor. Al hacerse a un lado para dejarlo pasar, nadie apareció. Manejó con temor hasta un retén militar donde le dijeron que muchos han escuchado ese "camión fantasma" justo en la misma zona, donde años atrás ocurrió un accidente fatal con varios fallecidos.

El mudo del Guayas – Franklin, camionero en la vía Guayaquil–Salinas

Franklin viajaba de madrugada hacia Salinas por la Vía a la Costa. En un paradero desierto, un hombre hizo señas para subir. Vestía ropa vieja y no dijo ni una palabra durante todo el trayecto. Al llegar a un sector cerca de Chongón, el hombre bajó, señaló hacia el monte... y desapareció. Cuando Franklin lo comentó en una gasolinera, un trabajador le mostró una foto antigua de un jornalero que había muerto atropellado allí: era el mismo rostro. "Dicen que sube a los camiones para llegar a casa... pero nunca lo logra".

Con cada kilómetro, celebramos lo que somos
Feliz día del camionero

Juntos para conquistar el camino



TECNOLOGÍA ISUZU

100% hecho en Japón

Día del Chofer Profesional Ecuatoriano

Hoy no es un día cualquiera en el calendario ecuatoriano. Es la jornada dedicada a los choferes profesionales del país, hombres y mujeres que desempeñan un rol fundamental en el transporte público, escolar, de carga y privado.

Tradicionalmente, la fecha se celebra con desfiles de unidades, misas, actos cívicos y premiaciones en sindicatos y cooperativas. Sin embargo, las voces desde diversos sectores –incluyendo especialistas en movilidad y tecnología– coinciden en que este homenaje debe evolucionar hacia un enfoque más integral.

Una celebración moderna y significativa del Día del Chofer Ecuatoriano debe incluir jornadas de salud preventiva, capacitaciones gratuitas en conducción segura, charlas sobre el uso de nuevas tecnologías vehiculares y, sobre todo, espacios de descanso para estos profesionales que, muchas veces, laboran hasta 14 horas al día.

“Necesitamos que este día no solo nos den un diploma, sino que se acuerden de mejorar nuestras condiciones”, expresa Armando Moya, conductor de una cooperativa interprovincial con más de 20 años de experiencia. Como él, miles de choferes enfrentan a diario el desgaste físico, el estrés del tráfico y la presión del tiempo.

Además de los actos formales, expertos proponen que el gobierno y los municipios impulsen beneficios simbólicos, como peajes gratuitos por un

UNA PROFESIÓN de reconocimiento y respeto

Hoy te invitamos a rendir homenaje a quienes, con esfuerzo y responsabilidad, mantienen al país en movimiento sobre ruedas.

día, descuentos en combustible, reconocimientos públicos y campañas ciudadanas de respeto al conductor profesional.

En sí este día debe ser un punto de partida para fortalecer el sistema de transporte, dignificar la labor del conductor y fomentar una cultura vial más humana y segura.



ASÍ LOS PUEDES HOMENAJEAR

Reconocimiento oficial y público. Entregar premios, menciones o diplomas a choferes destacados por su servicio, puntualidad y compromiso.

Jornada de descanso remunerada.

Establecer el Día del Chofer como feriado opcional o retribuido dentro de los convenios laborales

del sector transporte.

Acceso a salud integral. Realizar campañas médicas gratuitas para detectar

enfermedades comunes en choferes (estrés, hipertensión, problemas de visión).

Capacitación continua. Brindar

talleres de manejo defensivo, uso de nuevas tecnologías y educación financiera.

Entos recreativos y familiares. Organizar

actividades lúdicas, sorteos y almuerzos para fomentar el sentido de comunidad y agradecimiento.

Campañas de

concientización ciudadana.

Promover respeto y empatía hacia los choferes, visibilizando su aporte al bienestar colectivo.